



お知らせ

- ・バスツアーのご報告
- ・お知らせ
- ① 支援団体より子供たちへ
- ② 原子力賠償に関する相談

鍋料理が恋しい季節になりましたね。紅葉を楽しむ間も無く雪囲い風景が見られるようになりました。季節の移ろいの早さを感じます。

カマキリが卵を産みつける高さで、その年の降雪量が分かると言われていました。今年は、どうなのか気になるところです。早めの冬支度に備えましょう。

引き続き感染予防に注意してお過ごしてください。



バスツアーご報告



バスツアーを開催しました♪

～ダリヤ園散策と楽しいけん玉ペイント交流会～

10月24日(日) 秋晴れの中、2年ぶりの交流会を開催しました。

川西ダリヤ園の広い園内を散策しながら、彩とりどりのダリヤに癒されました。昼食は、長井市に避難された方が経営されている、アトリエパッションで美味しいランチを頂きました。

午後は、国登録有形文化財の旧長井小学校で「けん玉ペイント」をしました。各自油性マジックを手に取り無心に塗って完成！あっという間の2時間でした。

「川のみなと長井」でお買い物をして帰路に着き、楽しい交流会を過ごしました。



※11月号「うえるかむ」に掲載されます。

お知らせ



～支援団体より子供たちへ～

曹洞宗「Team おきたま」さまより
今年も子供たちへお渡しください。と
Xmasのお菓子を頂戴しました。

12月にお届けしますので、もうしばらくお待ちください。

ありがとうございますね♪



● 原子力損害賠償に関する個別相談会 ●

原子力損害賠償全般についての弁護士相談です。まだ相談していない方はお急ぎください。

日程：12月18日(土)

時間：10:00～18:00

場所：山形市総合福祉センター

※相談時間は1回1時間(予約制)



【お問合せ】

原子力損害賠償・廃炉等支援機構

Tel 0120-330-540



★お問合せ先 南陽市社会福祉協議会 安達
南陽市赤湯215-2 健康長寿センター内
Tel 43-5888 *土日祝日除く(8:30～17:15)

